

Queremos Hacer

Viene de la página Uno

el individuo se pudra como se hacía antes en la cárcel. Por el contrario, queremos hacer del recluso un hombre útil a la sociedad, si conseguimos eso habremos logrado realizar una tarea de gran valor patriótico y humanista: devolver un individuo útil a la sociedad que lo había descartado.

Comienzan una profesión que es noble como la que más y que implica una tremenda responsabilidad a cumplir, realizando ese concepto de la humanización. Para ello cada hombre necesita tener un corazón humano y sensible a las miserias de la vida, ustedes han de vivir un ambiente en el que esas miserias se ponen en evidencia todos los días y por ello queremos que sean hombres humanistas, hombres que comprendan esas miserias y las toleren, realizando una tarea que termine con esas mirrias de las cárceles y de los reclusos. En manos de ustedes está la iniciación de eso.

Quizá llegue el día en que alguno de ustedes sea el jefe de toda esta institución que honra a la República en nuestros días y cuando ese momento llegue y comprendan toda la grandeza de esta nación argentina, la realizarán con la misma unción, con el mismo espíritu de sacrificio y con la misma dedicación que hemos visto poner en el primer jefe que ha tenido la institución, el señor Pettinatto, quien ha puesto de sí lo que le ha sido posible por honrarla y engrandecerla.

Como en los años anteriores, el mensaje tendrá la forma de respuesta a las felicitaciones enviadas por los cardenales con motivo de las Pascuas.

El Papa hablará en italiano a medianoche, y la primera traducción se difundirá en inglés. Las otras versiones se transmitirán a intervalos de 45 minutos. Radio Vaticano radiará el mensaje en onda corta en 31,41; 25,55 y 19.84 metros.

En un mensaje dirigido al Primer Congreso Nacional de la Federación Universitario Católica para toda la India, reunido en el Colegio de Loyola, de esta ciudad, el Sumo Pontífice dijo: "Los católicos contemporáneos, especialmente los estudiantes, no pueden seguir permaneciendo a la defensiva, sino que, compenetrados de su responsabilidad hacia los demás, deben tratar de manifestar su propia expresión en un espíritu de apostolado y conquista. La crisis que estamos presenciando hoy tiene su origen en la inseguridad moral e intelectual y en la superficialidad del pensamiento que surge de la negación de su origen y del destino del hombre".

DR. ANIBAL ARABEL

Garganta, Nariz y Oído

Belgrano 1067 - Teléf. 2243

Dr. GUÍNEZ

Trasladóse a Leguizamón
1362, Teléf. 4778.

v29|12|34734

DR. JULIO ABDO

Enfermedades infecciosas
Pulmón - Rayos X
Neumotorax

Consultas 15.30 a 20 hs.

ZUVIRIA 291 - Teléf. 5915

v31|12|9582